Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 182 m2
Référence Z-24016
Prix 1 390 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice cimiez : appartement 5 pieces de 182,12m2 situé au 3eme étage de I'un des
palais les plus prestigieux du boulevard de cimiez, offrant une jolie vue dégagée sur
le parc de la résidence, la ville et la mer. L'appartement, traversant, est composé :
d'une entrée, d'un séjour de plus de 45m2, d'une cuisine indépendante, de quatre
chambres, de deux salles de bain avec wc. Vendu avec une cave et parking
collectif. Possibilité d'acquérir une chambre de bonne. Bien d'exception, rare sur le

secteur.

Nice cimiez: apartment 5 rooms of 182,12m 2 located on the 3rd floor of one of the
most prestigious palais of the boulevard of cimiez, offering a nice view on the park
of the residence, the city and the sea. The apartment, crossing, is composed: an
entrance, a stay of more than 45m 2, an independent kitchen, four bedrooms, two
bathrooms with toilet. Sold with a cellar and collective parking. Possibility to acquire

a maid room. Exceptional property.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ
52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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